

Julio 22, 2020

PREGUNTAS FRECUENTES

Aquí hay respuestas actualizadas a muchas preguntas frecuentes sobre el Distrito Escolar Unificado de Denair y el comienzo del año escolar 2020-21.

¿Cuándo comenzará la escuela?

Miércoles 12 de agosto de 2020

¿Cómo se llevarán a cabo las clases?

Según la orientación del Departamento de Salud del Condado de Stanislaus, nosotros y todas las demás escuelas públicas y privadas del condado comenzaremos el año bajo un modelo de aprendizaje a distancia. Las clases se llevarán a cabo en línea en interacciones "en vivo" y con el trabajo asignado. En el nivel de la escuela primaria, todavía se pueden emitir algunos paquetes de papel dependiendo del nivel de grado.

¿Cuál será la diferencia entre el aprendizaje a distancia ahora y la primavera pasada?

Con tiempo adicional para planificar, DUSD organizará una experiencia de aprendizaje a distancia más estructurada que durante la primavera, cuando las escuelas cerraron con muy poca antelación. Comunicaremos claramente todas las expectativas para los estudiantes, incluida la finalización del trabajo que contribuirá tanto a las calificaciones como a la asistencia, y lo que las familias pueden esperar de nosotros. El aprendizaje a distancia incluirá:

- Interacción diaria y enseñanza de maestros acreditados a través de la tecnología mientras los estudiantes aprenden desde casa.
- Se mantendrá la asistencia.
- Las calificaciones se asignarán a todos los niveles.
- Aprendizaje social y emocional integrado.
- Participación estudiantil a través de las mejores prácticas de enseñanza y tecnología interactiva.
- Intervención dirigida y enriquecimiento.
- Disponibilidad de recursos escolares como libros de la biblioteca y servicios de asesoramiento.

También proporcionaremos capacitación para maestros específicamente diseñada para ayudarlos a brindar lecciones interesantes y de alta calidad en un entorno de aprendizaje a distancia.

Actualmente estamos trabajando con nuestro equipo de partes interesadas para considerar muchos de los detalles, incluido cómo apoyar a los estudiantes con discapacidades, los servicios para estudiantes de inglés y abordar las necesidades emocionales y comportamiento de los estudiantes.

¿Cuánto durará el aprendizaje a distancia?

Indefinidamente. El condado de Stanislaus actualmente está en la "lista de vigilancia" del estado. El condado debe estar fuera de la lista de observación durante 14 días consecutivos antes de que las escuelas puedan considerar tener clases en persona. Los funcionarios de salud del condado de Stanislaus tomarán la decisión de reanudar las clases presenciales en consulta con los superintendentes de las escuelas locales. Permitir que los estudiantes y el personal regresen al campus, probablemente bajo un modelo híbrido de instrucción, sucederá solo cuando se considere seguro hacerlo según las estadísticas de COVID-19 en este condado.

¿Puedes retrasar la apertura de la escuela?

Comenzar a finales de este año significaría que las clases durarán más hasta el próximo verano. El estado nos exige tener 180 días de instrucción. Nuestro plan sigue siendo comenzar la instrucción el 12 de agosto.

¿Habrá un horario diario para el aprendizaje a distancia?

Nuestros directores están trabajando con nuestros maestros para desarrollar horarios para cada nivel de grado. Anticipamos que la mayoría de las instrucciones en línea tendrán lugar en la mañana. Los estudiantes tendrían tiempo para completar tareas y proyectos. Es probable que los maestros tengan "horas de oficina" en la tarde, un tiempo para trabajar individualmente con los estudiantes, hablar con los padres y preparar futuras lecciones. Creemos que es importante desarrollar una rutina para el aprendizaje. También reconocemos que esto es difícil para los padres. Si encuentra que algo no funciona para usted o su hijo, hable con su maestro o director.

¿Cuánto tiempo puedo esperar que mi hijo esté en la escuela todos los días?

El estado ha establecido cantidades mínimas de tiempo para los estudiantes. Esos son:

- 3 horas al día para kinder y kinder de transición
- 3½ horas al día para los grados uno a tres
- 4 horas al día para los grados cinco al 12

Esos son mínimos; Es probable que muchos de nuestros estudiantes pasen más tiempo en sus estudios e interactuando con sus maestros. Queremos suficiente instrucción en vivo para que los estudiantes puedan realizar el trabajo asignado sin demasiada ayuda adicional.

¿Se le asignará a cada estudiante una computadora Chromebook?

Ese es nuestro objetivo. Hemos pedido más Chromebooks, pero no todos están aquí todavía. Los dispositivos se emitirán en Coyote Call (DHS / DMS), Round Up (DECA), Orientaciones (DCA) y los primeros días de clases. Pedimos a la comunidad que sea paciente. Los padres deberán completar un formulario de registro de tecnología en línea o en papel. Preguntará sobre el acceso a Internet en el hogar, cuántos estudiantes del distrito viven allí y cuántos dispositivos están disponibles. Les pedimos a los padres que sean pacientes con nosotros mientras esperamos más dispositivos. Si su hijo tiene un dispositivo en casa, ayúdenos permitiéndonos primero dar dispositivos a los estudiantes que no los tienen en casa.

¿Qué pasará con el programa de inmersión en dos idiomas en Denair Elementary Charter Academy?

El popular programa de lenguaje doble en DECA continuará. Reconocemos que esto será un desafío para nuestros estudiantes. Queremos que permanezcan exitosamente en el programa para que nuestros maestros determinen la mejor manera de apoyarlos en ambos idiomas. Cuando reanudem las clases presenciales, haremos ajustes para poner al día a los estudiantes, según sea necesario. También estamos trabajando para incorporar nuestro laboratorio de idiomas en nuestro programa de aprendizaje a distancia.

¿Habrá paquetes de tareas distribuidas para los estudiantes de primaria que los padres deben recoger y dejar?

Probable. Reconocemos que no todas las lecciones se pueden impartir en línea, especialmente para los estudiantes más jóvenes. Como lo hicimos en la primavera, algunas tareas estarán disponibles para que los padres las recojan y regresen. Lo haremos lo más fácil posible para que los padres no necesiten salir de sus automóviles.

¿Qué hay de preescolar?

El preescolar es un programa independiente administrado por el estado, pero seguirá el modelo elemental de instrucción (aprendizaje a distancia para comenzar). Puede colocar a su hijo en la lista de Elegibilidad del Condado llamando al (209) 238-6400 o en línea en <http://www.findchildcarestanislaus.org/>

Mi hijo / hija está en el último año de secundaria. ¿Habrá todavía orientación universitaria disponible?

Si. Nuestro consejero y personal de la escuela secundaria estarán disponibles para discutir solicitudes de ingreso a la universidad, ayuda financiera y cómo solicitar una beca. Alentamos a los estudiantes y padres a que se comuniquen y hagan una cita para responder sus preguntas.

¿Puede mi hijo todavía sacar un libro en la biblioteca del campus?

Si. Los libros están disponibles para pagar. Pero mientras aprendemos a distancia, los estudiantes no pueden estudiar en la biblioteca o quedarse para usar una computadora. Póngase en contacto con su escuela para hacer arreglos para sacar un libro.

¿Sera monitoreado el ciberacoso?

Si. Tenemos políticas del distrito que rigen la conducta apropiada en línea. Los maestros estarán monitoreando la interacción de los estudiantes. Los maestros abordarán esto como parte de su visión general del aprendizaje a distancia.

¿Proporcionarán las escuelas suministros (lápices, marcadores, papel, etc.) para las familias que no pueden pagarlos?

Si. Los maestros se comunicarán con las familias.

¿Cómo sería un modelo de aprendizaje híbrido?

Cuando las condiciones locales de salud permiten que el aprendizaje a distancia se relaje, es muy posible que los estudiantes vuelvan a la instrucción presencial en el campus solo uno o dos días a la semana, con el aprendizaje a distancia todavía en su lugar el resto del tiempo. Una vez más, el plazo se determinará localmente según las estadísticas de COVID en el condado de Stanislaus.

Continuamos trabajando en los detalles sobre un modelo de aprendizaje híbrido. En un escenario, los estudiantes tendrían aprendizaje a distancia en casa tres días a la semana. La mitad asistiría a clases los lunes y martes, y aprendería a distancia de miércoles a viernes. La otra mitad tendría educación a distancia de lunes a miércoles y asistiría a clases los jueves y viernes. Esto nos permitiría reducir el tamaño de las clases y maximizar el distanciamiento social dentro de las aulas.

Cuando los estudiantes y el personal estén en el campus de la escuela, ¿se les exigirá que se cubran la cara?

Sí, según las órdenes estatales actuales. Se requieren cubiertas faciales para todas las personas mayores de 2 años a menos que tengan una razón médica que les impida usarlas.

¿Qué pasa con el programa de alimentos?

Como lo hicimos en la primavera cuando comenzó el aprendizaje a distancia, esperamos poder ofrecer desayunos y almuerzos gratuitos a todos los estudiantes. Nuestro personal de servicio de alimentos distribuiría las comidas en el estacionamiento de la escuela intermedia en un horario regular. Proporcionaremos más detalles pronto.

Si los estudiantes regresan a las escuelas, proporcionaremos más comidas para llevar y preparar comidas calientes y frías para evitar colas llenas de gente en las cafeterías. No habrá buffets ni barras de ensaladas. Se alentará a los estudiantes a mantener el distanciamiento social mientras comen adentro y afuera. Durante el mal tiempo, es posible que necesitemos expandir la alimentación en interiores a nuestros gimnasios.

¿Qué debo esperar si mi hijo viaja en el autobús?

Cuando las clases se imparten en el campus, el distrito proporciona transporte a los estudiantes que viven fuera de nuestros límites de distancia para caminar. Debido a que los autobuses no están bien ventilados y colocan a los estudiantes en espacios cerrados entre sí, los estudiantes que viajan en el autobús deberán usar desinfectante para manos al entrar al autobús y usar una cubierta para la cara durante todo el tiempo que estén en el autobús. Los hermanos deben sentarse juntos. Es posible que se permita menos estudiantes en los autobuses para mantener un mejor distanciamiento social, lo que puede ajustar las rutas o las distancias a pie. Anunciaremos más información antes de que se reanuden las clases presenciales.

¿Qué sucede si un estudiante o un miembro del personal dan positivo?

Si un estudiante o un miembro del personal dan positivo por el coronavirus, trabajaremos directamente con los funcionarios de salud del condado para determinar un plan para proteger la salud de otros niños y adultos que tengan una posible exposición a la persona infectada.

¿Habrá deportes, FFA, clubes y otras actividades extracurriculares?

Todos los deportes, clubes y actividades extracurriculares han sido pospuestos indefinidamente. Si los estudiantes regresan a las escuelas, planeamos permitir clubes y actividades en las que se puedan seguir todas nuestras precauciones de seguridad. Por ejemplo, el anuario y los clubes de jardinería probablemente puedan reunirse sin mucho riesgo, pero no tendremos asambleas, mítines o bailes a principios de año. La Federación Interescolar de California, que gobierna los deportes de la escuela secundaria, ha retrasado los deportes de otoño a fines de diciembre y principios de enero. Los deportes de invierno y primavera se realizarán al mismo tiempo la próxima primavera, si las condiciones de salud lo permiten.